

## CHANGEMENT DE LA SIGNALISATION DIRECTIONNELLE SUR A750 ET N109

### Le contexte

L'autoroute A750 est un axe routier qui s'étend sur 25 km, reliant l'agglomération de Montpellier à l'autoroute A75, dans l'Hérault.

La DIR Massif Central, est chargée de la mise en oeuvre du schéma directeur de signalisation directionnelle actualisé, celle-ci comprend notamment la mise en place d'une nouvelle numérotation des échangeurs et la mise aux normes de la position des panneaux et des directions indiquées.

### Les travaux

Cette nouvelle numérotation des échangeurs a pour conséquence une reprise quasi-complète de la signalisation directionnelle sur cette infrastructure, ce qui nécessite le changement de plusieurs portiques et de l'ensemble des panneaux.

Le démarrage des travaux est prévu mi-septembre avec la construction de massifs en béton sur les bas-côtés pour supporter les panneaux.

La nouvelle numérotation sera mise en place le 8 octobre, avec la pose d'étiquettes provisoires. Cette solution technique permettra une nouvelle numérotation effective très rapidement.

Les portiques et les panneaux définitifs seront ensuite progressivement mis en place. Les restrictions de circulation nécessaires à leur implantation seront ainsi ponctuelles, de façon à limiter la gêne à l'utilisateur. La fin complète des travaux est prévue pour mars 2022.

### Le plan des nouveaux numéros des échangeurs



Renseignements sur les sites internet :

<http://www.dir-mc.fr>  
[www.bison-fute.gouv.fr](http://www.bison-fute.gouv.fr)

**Direction interdépartementale  
des Routes Massif central**

Contact presse :  
Tél. : 04 73 29 79 01  
Mél. : com.dirmc@developpement-durable.gouv.fr  
Bureau de la communication

CS 90447  
60 avenue de l'Union soviétique  
63012 Clermont-Ferrand Cedex 1